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Totem série

Winled
Winled series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Caractérisés par une structure en fer et équipés de panneaux professionnels LED Samsung, les 
totems Winled sont des produits au design élégant et extrêmement compact qui les rend parfaits 
pour tout type d’endroit : vitrines des points de vente, showrooms et pour tous les environnemen-
ts où on veut communiquer des messages efficaces qui restent gravés dans la mémoire. Ils sont 
prêts à l’emploi et faciles à gérer grâce au logiciel d’affichage dynamique qui permet de diffuser 
du contenu directement de votre ordinateur.

Characterized by an iron structure and equipped with professional Samsung Led panels, Winled totems are items made with an 
elegant and very compact design that makes them perfect for different locations: store windows, showrooms, and in all environ-
ments where you want to communicate messages that remain imprinted in the memory. 
They are ready to use and easy to manage thanks to the Digital Signage software that allows you to lead the contents directly 
from your computer of one or more multimedia totems together.
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Versions disponibles
Available versions
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54 x 208,5 x 35 cm 108 x 208,5 x 35 cm 162 x 208,5 x 35 cm

Winled (54 x 208,5 cm) Winled (108 x 208,5 cm) Winled (162 x 208,5 cm)

54 x 35 cm 108 x 35 cm 162 x 35 cm

~65kg ~ 130 kg ~ 195 kg

Led 2.5 - 200o nit

/

Structure en fer
Iron frame

Lecteur Samsung 

NOM DU PRODUIT
product name

TAILLE (larg, haut, prof)
dimension (width, height, depth)

BASE

POIDS
weight

ÉCRAN

FONCTION TACTILE

HARDWARE

NOTES
notes
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